



平成三十年度が始まって二ヶ月あまりがたちました

新学期が始まって、二ヶ月あまりが過ぎました。梅雨の時期を迎え、大気の状態が不安定になり、雨の日と、蒸し暑い晴れの日と、涼しい曇りの日が、交互にやっけてきています。気温の変化が激しいので、体調の管理に、気をつけなければならぬ時期です。五月の体育祭、中間テストへと続いた特別な時間割が終わって、六月は、平常に戻って授業が進んでいきます。学びの月間です。生徒たちはもちろんですが、職員も授業を他の職員に見てもらったり、退職した先生や教育委員会に来て頂いたり、良かった点、改善すべき点を話し合う場を設けて、わかりやすい授業が実施ができるよう研修に取り組んでいます。生徒たちの学校生活は、明るく元気に活動していて、良いところも多いのですが、まだまだ、雨の日などは、騒がしくなってしまう場合もあります。子どもらしい面と、羽目を外してしまう面が、両方見られるような感じで、職員は、注意と見守り続けながら、落ち着いた学校生活を送れるよう取り組んでいます。

生活の中にはマナーといわれるものがあります。誰かと話をするとき、誰か人と会うとき、誰かたものを食べる時、自分そしてほかの人が不快にならないように気をつけることがいくつかあります。礼儀作法とも説明されますが、私は、自分とみんなのための生活の仕方と言った方がしっくりくると思っています。授業中、私語をするのは、他人の学習を妨げるルール違反ですが、休憩時間であっても、騒がしくなってしまうことは、周りへの配慮が足りないマナー違反です。他人の身になって考えること」は、私も、子どもの時から大人の人に言われ続けてきました。大切なのは、人の気持ちを想像する力だと思っています。大人に近づきつつある中学生の皆さんには、他人の気持ちを想像する力をもっとと身につけて欲しいと思っています。

本日、一学期の期末テストの三日前となっています。部活動も、停止になってしっかりとした家庭での学習に取り組む時期です。

東牟婁地方総合体育大会

運動部の大会の中で、三年生にとっては最後の、そして全国大会までつながる大会である総合体育大会の地方大会がいよいよ始まります。これまでの練習の成果を仲間と協力しながら発揮して欲しいと思います。以下は、各大会の日程の会場となります。

ます。

○陸上競技 七月七日
串本町総合運動公園

○剣道 七月十四日
光洋中学校

○バスケットボール 七月十四～十五日
那智勝浦町体育文化会館

○バレーボール 七月十四～十五日
串本町立体育館

○サッカー 七月十四～十五日
予備十六日

○ソフトテニス 七月十四～十五日
予備十六日

○卓球 七月十四～十五日
緑丘中学校

○野球 七月十四～十五日
予備十六日

○ソフトテニス 七月十四～十五日
予備十六日

○卓球 七月十四～十五日
予備十六日

○サッカー 七月十四～十五日
予備十六日

学校に関する情報は

ホームページ

<http://www.koyo.ed.jp/>
お知らせブログ

<http://blog.goo.ne.jp/koyojh> s
どちらも、光洋中学校と検索すれば出てきます。何でも担任に直接お話いただければと思います。

少年メッセージ2018東牟婁地方予選会

これからの生徒たちには、前で発表する力や、知らない人とも折り合いをつけて交流する力は、必要だと思っています。六月二日には、串本町にある県の水産試験場において少年メッセージ東牟婁地方予選会が行われました。少年の主張全国大会」の予選会となります。学校代表として三年の仲美咲さんが出場しました。支え合う」という題で、自分の想いを発表しました。九月には、ビブリオバトル本の魅力を発表する書評会）も行われる予定で、準備を進めています。

県大会結果

剣道部 男子団体戦 開智中に勝利するも、湯浅中に二回戦敗退
男子テニス部 個人二組出場。一組が河北中、高雄中に勝ち、三回戦で箕島中に敗戦。もう一組は、古佐ヶ丘中に敗退。
女子テニス部 個人一組出場。打田中に敗退。

張り援とい
しまがざ
頑しんが
よくりた。あ
うござ
ます

参加 応援 ご協力ありがとうございました



六月十四日には、育友会保体部主催のビーチボール大会が本校体育館で行われました。参加頂いた保護者の皆さまありがとうございます。



天候の影響で一日順延となった体育祭を実施することができました。支えて下さいました地域の方々、保護者の方々、ありがとうございます。



教育実習生の紹介

本校の卒業生が、六月四日から、教育実習生として先生になる実習を行いました。

魚立晃太先生
(社会)



小中合同会



期末テスト前の部活が停止となった二十七日には、三輪崎小学校の先生方に本校にお越し頂いて、授業を見てもらいました。その後、グループに分かれて本校職員と話し合いを持ち

期末テストに向けて

7月2日(月)
7月3日(火)
7月4日(水)

しっかりと準備のぞんで下さい。3年生は、これ以外に(7/9)を実施します。